

RCEME



GEMRC

Sgt, Benoit Patenaude, CD

After more than 14 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME) Sgt Patenaude will retire on October 30, 2024.

Sgt Patenaude enrolled in the CAF in Ottawa in June 2010 as a Weapon Techician Land in the Regular Forces. After his initial training in Borden, he was posted to 1 Service Battalion (1 SVC BN) at CFB Edmonton where he completed his OJT. After completing his QL5, Cpl Patenaude was posted to the 2nd line weapon shop in 1 SVC BN. In June 2015, they were posted to Service Tech Detachment Montreal at Saint-Hubert. In July 2017, following his promotion to MCpl, they got posted to CFB Shilo Base Maintenance. During his time in Shilo he was employed in the Weapon Shop and Contract cell.

Following his promotion to their current rank, Sgt Patenaude was posted to the RCEME School in Borden in February 2022 where they were the Small Arms section IC and Regimental Standards. In April 2024, he then got posted to his current employment within DGLEPM until retirement in October 2024. Sgt Patenaude accepted a consultant position with the RCMP and will remain in the NCR upon release.



Sgt Patenaude would like to thank everyone that worked with him throughout his years of service. They do not wish to have a DWD



RCEME



GEMRC

Sgt, Benoit Patenaude, CD

Après plus de 14 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et au sein du Corps royal des ingénieurs militaires du Canada (GEMRC), le sergent Patenaude prendra sa retraite le 30 octobre 2024.

Le sergent Patenaude s'est enrôlé dans les FAC à Ottawa en juin 2010 en tant que technicien en armement terrestre dans les Forces régulières. Après sa formation initiale à Borden, il a été affecté au 1er bataillon de service (1 SVC BN) à la Base des Forces canadiennes (BFC) Edmonton, où il a complété sa formation en milieu de travail (OJT). Après avoir terminé son QL5, le caporal Patenaude a été affecté à l'atelier d'armement de deuxième ligne du 1 SVC BN. En juin 2015, il a été affecté au détachement de techniciens de service à Montréal à Saint-Hubert. En juillet 2017, après sa promotion au grade de caporal-chef, il a été affecté à l'entretien de base à la BFC Shilo. Pendant son temps à Shilo, il a travaillé dans l'atelier d'armement et la cellule des contrats.

Après sa promotion à son grade actuel, le sergent Patenaude a été affecté à l'école du GEMRC à Borden en février 2022, où il a occupé le poste de responsable de la section des armes légères et des étendards régimentaires. En avril 2024, il a été affecté à son poste actuel au sein du DGLEPM jusqu'à sa retraite en octobre 2024. Le sergent Patenaude a accepté un poste de consultant auprès de la GRC et restera dans la région de la capitale nationale après sa libération.



Le sergent Patenaude tient à remercier tous ceux qui ont travaillé avec lui au cours de ses années de service. Il ne souhaite pas de cérémonie de départ.

